

Frankfurt Airport Shuttles

Fahrplan gültig ab 02.03.2015

Heidelberg

HEI Abf./Dep.	FRA Ank./Arr.	FRA Abf./Dep.	HEI Ank./Arr.
05:30	06:30	07:00	08:00
07:00	08:00	08:30	09:30
08:30	09:30	10:00	11:00
10:00	11:00	11:30	12:30
11:15	12:15	12:45	13:45
12:30	13:30	14:00	15:00
14:00	15:00	15:30	16:30
15:30	16:30	17:00	18:00
17:00	18:00	18:30	19:30
18:30	19:30	20:15	21:15
21:15	22:15	22:30	23:30

Haltestellen / Meeting point/ Bus stops

Frankfurt Flughafen / Airport

Terminal 1, Ankunftsebene,
Ausgang B3, Charterbusspur
Meetingpoint Restaurant Ciao Italia
*Terminal 1, Arrival Area, Exit B3
Charter bus lane; Meetingpoint Restaurant
Ciao Italia*

Heidelberg, Crowne Plaza Heidelberg City

Centre Passage Kurfürstenanlage 1
Hintereingang, Ecke Bahnhofstr. / rear
entrance, corner Bahnhofstr.

Kontakt / Contact

Tel.: +49 (0)6152 976 90 99
Web: www.frankfurt-airport-shuttles.de
Email: info@frankfurt-airport-shuttles.de

Servicezeiten / Service hours

Mo - Fr: 08:00h - 18:00h
Sa: 08:00h - 13:00h

Fahrtpreise / Ticket Fares

	Einzelfahrt / Hin- & Rückfahrt	
	One-way	/ Round Trip
Erwachsener/Adult	25,00 €	46,00 €
Erwachsener mit LH Flug / Adult with LH-Flight	22,00 €	42,00 €
Kind 0 - 14 Jahre / Child 0 - 14 years	12,50 €	23,00 €

Hinweise

- Telefonische Reservierungen oder Reservierungsanfragen per E-Mail werden nur während unserer Servicezeiten bearbeitet. Die Bezahlung erfolgt in bar an den Fahrer.
- Über unser Buchungssystem können Sie (bei Sitzplatzverfügbarkeit) bis 21 Uhr für eine Abfahrt am Folgetag buchen. Die Bezahlung erfolgt per Kreditkarte oder durch Lastschriftverfahren.
- Zur Gewährleistung Ihrer Reservierung im Airport Shuttle seien Sie bitte 10 Minuten vor Abfahrt an der ausgewiesenen Haltestelle, ansonsten kann anderweitig über Ihren Sitzplatz verfügt werden.
- Die Beförderung von Kindern unter 12 Jahren ist nur in Begleitung eines Erwachsenen möglich. Bei Bedarf stellen wir Ihnen Kindersitze und/oder Babyschalen zur Verfügung. Aufgrund der begrenzten Verfügbarkeit bitten wir um vorherige Anmeldung der Sicherheitssitze über unsere Buchungshotline.
- Pro Fahrgast wird von einem Standardreisegepäckstück (Koffer bzw. Reisetasche bis ca. 23 kg) und einem Handgepäckstück (ca. 8 kg) ausgegangen. Darüber hinausgehendes Gepäck bzw. Sperrgepäck bitten wir Sie, über unsere Zentrale anzumelden, um Engpässe zu vermeiden. Zusätzliche Gepäckstücke in Standardgröße werden mit € 5,- / Stück berechnet und sind in bar an den Fahrer zu zahlen. Für Sperr- / Sondergepäck können weitere Zusatzkosten anfallen.

Important Information

- Ticket reservations by either phone or email will only be processed within our service hours. Tickets are to be paid in cash to the driver.
- Via our booking system, tickets can be purchased until 21:00 hours at the day before travelling and are subject to availability. Payment by credit card or direct debit.
- In order to insure on-time service, please be at your scheduled Airport Shuttle bus stop at least 10 minutes before departure. If you are not at the bus stop at this time, your seat may be given to another passenger.
- Children under the age of 12 are only allowed to travel if they are accompanied by an adult. We also provide a limited number of baby and car safety seats. Therefore we recommend a reservation in time.
- One standard suitcase (approx. 23 kg) and one piece of hand luggage (approx. 8 kg) are free of charge. Please kindly inform our booking hotline when carrying additional luggage or bulk luggage. For each additional piece of luggage 5,- € will be charged. Different prices apply to bulk luggage.